

WK+ Kugelstoßen

Jana Müller-Schmidt sichert sich ihren 37. Deutschen Meistertitel

Zwei Meter Vorsprung hatte Kugelstoßerin Jana Müller-Schmidt auf die Zweitplatzierte bei den Deutschen Meisterschaften in Erding bei München. Für die VSK-Athletin war es der 37. Deutsche Meistertitel.

25.06.2024, 16:30 Uhr

🕒 Lesedauer: 1 Min

🔖 Zur Merkliste

Von **Lennart Möller**

Mit 12,81 Metern ließ Kugelstoßerin Jana Müller-Schmidt (Archivbild) der Konkurrenz keine Chance.

Foto: Ralf Görlitz

Jana Müller-Schmidt hat es schon wieder getan: In Erding bei München sicherte sich die

**1 Monat für
0,00 €**

WEITERLESEN

danach 2,50 € / Woche
jederzeit kündbar

Am beliebtesten

**1 Jahr für
1,50 € / Woche**

WEITERLESEN

40 % sparen
nach 1 Jahr jederzeit kündbar

nach



Sie haben bereits ein Abo? [Hier anmelden](#)
Sie haben ein Print-Abo und möchten WK+ kostenlos nutzen? [Hier](#)

ZUR STARTSEITE

Mehr zum Thema

- + VSK OSTERHOLZ-SCHARMBECK + LANDKREIS OSTERHOLZ + SPORT
- + STADT OSTERHOLZ-SCHARMBECK

KOMMENTARE LESEN

Newsletter

Das kompakte Nachrichten-Update. Lesen Sie Montag bis Freitag frühmorgens die wichtigsten Nachrichten des Tages – direkt aus der Chefredaktion.

JETZT ANMELDEN

Das könnte Sie auch interessieren



Bis zu 20 Liter pro Stunde

Bremen und Umland: Deutscher Wetterdienst warnt vor Starkregen

Am Freitagnachmittag wird es sehr nass in Bremen und umzu. Dazu kommen starke Windböen. Die Aussichten für das Wochenende sind kaum besser.



Zehnjähriger verletzt

Polizei ermittelt nach Traktor-Unfall in Zeltlager

Warum stolpert ein Junge bei einer Aktion im Ferienlager und verletzt sich schwer? Die Polizei sucht nach den Gründen.



Ausländerbehörde

Gebühren veruntreut - Schaden höher als bislang bekannt



Musik

Nach Trump-Kommentar eines Musikers: Black stoppt Tournee



Autofahren bei Hitze

Darum sind nackte Füße und Flip-Flops am Steuer ein No-Go

Es gibt Sommertage, da scheint alles zu schmelzen – luftigste Kleidung und Schuhe sind angebracht und angesagt. Doch mit Flip-Flops oder barfuß ans Steuer eines Autos oder radeln – darf ich das?



WK+ Verkehrsknotenpunkt

Polizisten kontrollieren an Unfallschwerpunkt in Bremer Innenstadt

Die Polizei hat am Übergang von der Bremer Neustadt zur Innenstadt Dutzende Fahrzeuge kontrolliert. Was bei der Verkehrskontrolle herausgekommen ist.

Lesermeinungen (bitte beachten Sie unsere [Community-Regeln](#))

Wir brauchen Ihre Einwilligung

Dieser Inhalt wird von **Disqus** bereit gestellt. Durch die Aktivierung willigen Sie, sofern Sie über 16 Jahre alt sind, gemäß § 25 Abs. 1 TTDSG, Art. 6 Abs. 1 a DSGVO ein, dass personenbezogene Daten durch **Disqus** verarbeitet und Cookies gesetzt werden. Sofern es sich dabei um einen Anbieter mit Sitz in einem nicht-europäischen Land (z.B. USA) handelt, willigen Sie darüber hinaus ein, dass gem. Art. 49 Abs. 1 lit. a DSGVO ggf. Daten am Sitz des Anbieters verarbeitet werden, auf die lokale Behörden bei berechtigtem Interesse Zugriff haben. Ihre Einwilligung ist jederzeit für die Zukunft widerrufbar.



Zur Themenseite

[ZUM MAGAZIN-SHOP](#) →



[Abo](#)

[Mediadaten](#)

[Anzeigen](#)

[Kontakt](#)

[Newsletter](#)

[Datenschutz](#)

[Nutzungsrechte](#)

[Widerruf](#)

[Abo kündigen](#)

[Karriere](#)

[AGB](#)

[Impressum](#)

© Bremer Tageszeitungen AG